



MUSA AMER ODEH | EMBAJADOR DE PALESTINA EN ESPAÑA

“¿Qué clase de democracia tiene EEUU si amenaza con cortar las subvenciones?”

El representante diplomático justificó en Salamanca el ingreso en la UNESCO para proteger la cultura, tradición y el folclore de “uno de los pueblos más antiguos del mundo”

A.B.

EL embajador de Palestina en España, Musa Amer Odeh, estuvo presente ayer en Salamanca para dar a conocer su punto de vista sobre el conflicto en Oriente Próximo, de actualidad tras el ingreso en la Unesco.

Amer Odeh justificó este derecho para Palestina. “Somos uno de los pueblos más antiguos del mundo y necesitamos también protección para nuestra cultura. Es una institución de la ciencia y el arte que no tiene relación con la violencia y el conflicto”, explicó el representante diplomático al mismo tiempo que criticaba la posición de Estados Unidos de quitar las ayudas al organismo internacional. “¿Qué clase de democracia incluso amenaza a la Unesco con cortar las subvenciones?”, incidió.

Por ello, Amer no vio ningún impedimento a que este hecho y la solicitud para ingresar en la ONU no debe ser un freno para las negociaciones con Israel: “Reconocer Palestina no significa un enfrentamiento con Israel, simplemente pedimos que se respeten las resoluciones de la ONU que reconocen el derecho de autodeterminación de los pueblos”. Así, defendió, que las negociaciones cambiarían por primera vez de ser un “pueblo bajo la ocupación” a “negociar con un estado ocupado por un ocupante”. Entre las reivindicaciones que ha exigido el representante diplomático se encuentran la creación de un estado de Palestina con capital en Jerusalén Este.

CONVERSACIÓN ENTRE OBAMA Y SARKOZY. Amer Odeh también ha asegurado que la conversación que escucharon los periodistas, en la



Musa Amer y Araceli Mangas en la Facultad de Derecho./GUZÓN

“Reconocer Palestina no significa un enfrentamiento con Israel, simplemente pedimos que se respeten las resoluciones de la ONU”, defendió Amer

que el presidente de la República Francesa, Nicolas Sarkozy, llamaba “mentiroso” al primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, refleja “el sentimiento natural que tienen estas personas. “Al final los países tienen unos intereses, pero con la descripción que hicieron representa su valoración acerca de la persona de Netanyahu, justo lo contrario de cómo todo el mundo describe al presidente de la Autoridad Nacional Palestina”, afirmó ayer.